

\_\_\_\_\_ La testigo Neri Elisio Ramos, (policía), respecto del hecho DECLARA: Se le exhibe informe de fs 67/69, ratifica firma. Por el tiempo transcurrido no recuerdo bien lo suscitado. El informe se realiza evaluando pruebas en el lugar y así se arriba a la conclusión. Recuerdo que se nos citó para realizar un análisis de la situación y como se encontraba el lugar. Recuerdo que era una empresa donde hubo incendio y algunos daños en diversos sectores.-

\_\_\_\_\_ El testigo Walter Rubén Torres, (policía), respecto del hecho DECLARA: Se exhibe informes de fs. 71/73, ratifica firma. Recuerdo era por un incendio en una empresa. Algunos sectores estaban quemados no fue en la totalidad. No sé con que elemento se produjo.-

\_\_\_\_\_ El testigo Mario Gustavo Córtez respecto del hecho DECLARA: Yo no estuve en ese lugar el día del hecho, había personal a mi cargo. Sólo denuncié por las herramientas que estaban en el lugar siniestrazo.-

\_\_\_\_\_ El testigo Enrique Eduardo Córdoba respecto del hecho DECLARA: Se le exhibe fs. 18, ratifica firma como denunciante. Yo no estaba presente en ese lugar ese día.-

\_\_\_\_\_ El testigo Raúl Damián Del Prado, respecto del hecho DECLARA: Yo estaba en el portón del fondo, ese día vinieron tres veces los manifestantes, la última entraron. Casolari y Blanco salieron por el fondo yo los acompaño, fue como a las 11 de la mañana. Primero vinieron como a las 9 de la mañana, estaban al frente de ruta, no sé quienes eran, tenían capuchas, no tuve dialogo con ellos. Los acompañe, por una senda por la Virgen de la Peña, se fueron en camioneta y yo a mi casa. En el tercer ataque había un auto rojo pero no recuerdo bien. No ví con que elementos ingresaban. No vi quien conducía el auto. La radio transmitía un hecho en Duran, le digo a Cesar Fernández, que lo detuvieron a Pepiñón y que capaz que vengan, él estaba adelante. Del auto bajan 3 mujeres pero no recuerdo bien. Era un auto color bordó no recuerdo la marca, eran tres mujeres, no sé quienes eran. Cuando bajan, Córdoba me dice los nombres, yo estaba como a 100 mts., recordó que fue a la noche cuando recién Córdoba le hace saber los nombres.-

\_\_\_\_\_ El testigo Rito Argentino González, respecto del hecho DECLARA: Yo no estuve en el lugar, sólo denunciemos por las herramientas de trabajo. Nosotros hacemos mantenimiento general para Tecpetrol. Me enteré ese